

# 令和5年度各部事業報告

總務部

部長 長田 千賀男

淀橋町会の皆様 いこむ町会 活動に多大なるご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。さて、去る令和六年五月十一

どういたいと願ひしておつまわ。今  
後ともよろしくお願ひ致しま  
す。

◆婦人文化部  
部長 角田 美樹

より十二件減少して、二十一件の発生報告がされています。傾向として、高齢者対象オレオ・レ・還付金詐欺は減少傾向にあり、若者を対象にした電子マネーを使つたカード・サポート詐欺が蔓延しているようです。その他、トーライズ等の少年捕縛、G7へ向けての警戒要請など身近な警戒項目及び協力要請がありました。

そして新年を迎え一月十三

網を通じ徐々に復活できたらと思ひます。余談ですがタワマンも建ち並び新住民の方も増え続けている中、将来を担う子供達には夢ある共通体験を通じ地元を愛する心が芽生えるようにと西新宿小六年生を対象に今年も三月にガルバホールにてオペラ鑑賞会が好評の内、実施されました。現在資源回収による収益は町会の収入となり、その一部が西新宿小の生徒の活動に役立

## ◆防火防災部

わたり、恒例の「子供餅つき大会」の継続について話し合いました。衛生問題や人員不足で年は餅つき大会の代わりに「リーン大作戦」として十二社りのゴミ拾いをする事に決まりました。

令和六年一月二十日、第四部会。景品、軍手、「ゴミ袋」を今回は初めてインターネットで購入しました。ゴミ挟みは歌舞伎町清掃センターでお借

## 本年度の主な町会行事